

*Appel à la grève nationale au
Pérou pour exiger la
proclamation de Castillo*

**COSTA
SIERRA
SELVA**



**FEDERACIÓN NACIONAL DE
TRABAJADORES MINEROS,
METALÚRGICOS Y
SIDERÚRGICOS DEL PERÚ**

**CONVOCA:
FRENTA NACIONAL
POR LA DEMOCRACIA Y
LA GOBERNABILIDAD**

#PerúContraElGolpismo

PARO NACIONAL CÍVICO Y POPULAR

#ProclamaciónYa

CONVOCAMOS A NUESTRAS BASES MINERAS - FNTMMSP



Lima, 6 juillet (RHC) Le Front National pour la Démocratie et la Gouvernance du Pérou a appelé à une grève nationale pour exiger la proclamation de Pedro Castillo comme président, après avoir remporté les élections d'il y a un mois.

L'appel rejoint les manifestations qui ont secoué la nation sud-américaine ces dernières semaines, en raison du retard dans la définition du vainqueur des élections du 6 juin, qu'ils dénoncent comme une manœuvre en faveur de la candidate de droite vaincue, Keiko Fujimori.

Lancé par des corporations, des syndicats, des collectifs, des associations civiles et certains partis politiques, l'appel se matérialisera en fonction des réalités concrètes de chaque région du pays, dans certains cas des mobilisations massives, dans d'autres des "sit-in" tandis que l'objectif est l'arrêt effectif des activités, tout en soulignant leur contenu démocratique et pacifique.

La Grève Nationale rejette également l'élection des nouveaux membres de la Cour Constitutionnelle parce que, selon les organisations du Front National, la droite cherche "à prendre le TC pour qu'à l'avenir le processus électoral soit déclaré nul".

Avec l'élection de ces nouveaux membres, la droite chercherait une interprétation "authentique" du processus électoral, qui se traduirait par la déclaration selon laquelle il s'agissait d'un "processus nul", au cours duquel il n'y a pas eu d'élections valables au second tour".

Cette interprétation "authentique" serait similaire, dénoncent-ils, à celle faite en 2000 pour faciliter la candidature et la réélection d'Alberto Fujimori.

La Grève Nationale est soutenue par des corporations de transport, ainsi que la Confédération Générale des Travailleurs du Pérou (CGTP), des représentants des communautés paysannes, ainsi que des organisations politiques Ensemble pour le Pérou, Nouveau Pérou et Pérou Libre.

(Source Telesur)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/263005-appel-a-la-greve-nationale-au-perou-pour-exiger-la-proclamation-de-castillo>



Radio Habana Cuba